

Argentina confirma participación en cumbre regional contra inflación

Image not found or type unknown



Imagen de archivo/RHC

Buenos Aires, 17 abr (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández, confirmó este lunes su participación el 5 y 6 de mayo en una cumbre en México para definir estrategias regionales contra la inflación.

Durante un acto en la ciudad de Benavidez, en la provincia de Buenos Aires, el primer mandatario señaló que los líderes latinoamericanos son conscientes de las graves consecuencias de ese fenómeno para los ciudadanos y aseguró que trabajan en la búsqueda de una solución conjunta.

El 5 de este mes, los jefes de Estado y de Gobierno de 11 países del área, entre ellos Bolivia, Brasil, Cuba, Colombia, Chile, Venezuela, Argentina y México, acordaron conformar una alianza para enfrentar problemas como los costos elevados de productos básicos y fortalecer la integración y el comercio.

Los participantes en una reunión por videoconferencia reconocieron los efectos en las economías locales de la pandemia de la Covid-19, los conflictos militares extrarregionales, el cambio climático y las medidas coercitivas unilaterales contrarias al Derecho Internacional que afectan a algunos países.

Además, manifestaron su voluntad de unir esfuerzos para garantizar un crecimiento y desarrollo que promueva la inclusión, la equidad y sostenibilidad de la seguridad alimentaria y nutricional de los pueblos.

También coincidieron en la necesidad de enfrentar con urgencia las presiones inflacionarias sobre la canasta básica, bienes intermedios y servicios que afectan negativamente la economía popular. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/319915-argentina-confirma-participacion-en-cumbre-regional-contra-inflacion>



Radio Habana Cuba